

Siguen en protestas operadores gráficos argentinos del grupo Clarín



La Habana, 10 feb (RHC)- Los operadores gráficos argentinos del grupo Clarín continúan movilizados a la espera de reunirse con el ministro de Trabajo, Jorge Triaca.

La víspera, los operarios despedidos que se mantienen desde hace más de 25 días con la planta tomada volvieron a marchar en varios puntos de la nación.

Según difundió en facebook el secretario general de la Comisión Interna de esa institución, Pablo Viñas, la víspera se estableció un compromiso del ministerio de Trabajo para que el próximo lunes se concrete una fecha de reunión con el titular de esa esfera.

Viñas subrayó que ese encuentro debe plantear soluciones encaminadas a reabrir la planta y reincorporar a los trabajadores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/121154-siguen-en-protestas-operadores-graficos-argentinos-del-grupo-clarin>



Radio Habana Cuba